

En ce temps-là, comme certains disciples de Jésus parlaient du Temple, des belles pierres et des ex-voto qui le décoraient, Jésus leur déclara : « Ce que vous contemplez, des jours viendront où il n'en restera pas pierre sur pierre : tout sera détruit. » Ils lui demandèrent : « Maître, quand cela arrivera-t-il ? Et quel sera le signe que cela est sur le point d'arriver ? » Jésus répondit : « Prenez garde de ne pas vous laisser égarer, car beaucoup viendront sous mon nom, et diront : 'C'est moi', ou encore : 'Le moment est tout proche.' Ne marchez pas derrière eux ! Quand vous entendrez parler de guerres et de désordres, ne soyez pas terrifiés : il faut que cela arrive d'abord, mais ce ne sera pas aussitôt la fin. » Alors Jésus ajouta : « On se dressera nation contre nation, royaume contre royaume. Il y aura de grands tremblements de terre et, en divers lieux, des famines et des épidémies ; des phénomènes effrayants surviendront, et de grands signes venus du ciel. Mais avant tout cela, on portera la main sur vous et l'on vous persécutera ; on vous livrera aux synagogues et aux prisons, on vous fera comparaître devant des rois et des gouverneurs, à cause de mon nom. Cela vous amènera à rendre témoignage. Mettez-vous donc dans l'esprit que vous n'avez pas à vous préoccuper de votre défense. C'est moi qui vous donnerai un langage et une sagesse à laquelle tous vos adversaires ne pourront ni résister ni s'opposer. Vous serez livrés même par vos parents, vos frères, votre famille et vos amis, et ils feront mettre à mort certains d'entre vous. Vous serez détestés de tous, à cause de mon nom. Mais pas un cheveu de votre tête ne sera perdu. C'est par votre persévérance que vous garderez votre vie. »

Intentions de messe

Décès de la semaine :

Samedi 15 novembre 18h00 à Chaufonds : Jean-Claude BOUDAUD et sa Fam.

Dimanche 16 novembre 10h30 à St Maurille : Marie-Ange MARCHAND ; Léon et Anne-Marie (née CHIRON - †14 ans) PLARD ; Denise et Albert MOTTAIS ; Jeanne et Pierre DENECHAUD ; Pour une intention particulière ; Anne-Marie DESMEDT ; Agnès COURTIAL (†1 ans) et Fam. ; Andrée MONNIER et Fam. ; Maria Oliveira-Afonso.

Baptêmes :

Samedi 15 novembre à Rochefort : Louis DARSONVILLE et Léo COLINEAU

Samedi 29 novembre à Chalonnes : Rose FOUGEROUX



Édito par le Père Guillaume, curé

Les temps qui sont les derniers

Souvent, dans notre existence humaine, nous regardons en arrière avec nostalgie, en nous disant « c'était mieux avant » ; ou, au contraire, nous regardons vers l'avenir, en nous disant « ça sera mieux demain ». Mais à force de gigoter ainsi de la tête (et de l'âme !), nous oublions de regarder le présent. Cet aujourd'hui dans lequel Dieu nous rejoint.

Car Dieu est présent ! Non seulement pour dire que sa présence est effective dans son Église – « *En effet, quand deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis là, au milieu d'eux.* » (Mt 18,20) – mais aussi pour dire que Dieu étant éternel, il est toujours le même ! Et ce qu'il a dit à nos pères dans le désert il y a quatre mille ans, il le dit aujourd'hui à nous. Et ce qu'il a dit lorsqu'il a parlé aux foules de Galilée, il le dit aujourd'hui à nous.

La Parole de Dieu n'est pas un témoignage du passé, des racines de l'Église. C'est la Parole que Dieu dit – au présent ! – à son peuple, aujourd'hui !

Ainsi, le meilleur des temps n'est ni en arrière, ni en avant ; le meilleur des temps que nous pouvons avoir est celui d'aujourd'hui. Où Dieu vient nous conforter lorsque nous vivons une épreuve. Où Dieu vient nous encourager lorsque nous sommes missionnaires. Où Dieu vient nous guider dans le Bien que nous devons faire aujourd'hui et dans le Mal que nous devons éloigner de nous aujourd'hui.

Et le Royaume de Dieu dans tout ça ? Eh bien le Royaume n'est pas à simplement attendre ou espérer pour l'après de cette vie ici-bas. Le Royaume est la réalité tangible de notre sainteté en acte. Dès lors que nous nous efforçons de devenir saints aujourd'hui, alors nous participons aujourd'hui à bâtir le Royaume de Dieu.

Ainsi, on peut dire que lorsque tout le monde sera le plus parfaitement possible saint dans le temps présent, alors le Royaume de Dieu sera pleinement accompli dans le temps présent. Un beau programme pour aujourd'hui finalement : être saint !

Horaires des Messes

Lundi 17 novembre	Ste Elisabeth de Hongrie	18h30 Messe à Saint-Maurille
Mardi 18 novembre	Dédicace des basiliques de St. Pierre et de St. Paul, apôtres	9h00 Messe à Saint-Maurille 9h30 Adoration à St Maurille
Mercredi 19 novembre	St Abdias	9h00 Adoration à Rochefort 9h30 Messe à Rochefort 17h00 Chapelet à Notre Dame
Jeudi 20 novembre	St Edmond	9h00 Messe à Chaudefonds 11h00 Chapelet Rochefort
Vendredi 21 novembre	Présentation de la Bienheureuse Vierge Marie	18h30 Messe à Saint-Maurille
Samedi 22 novembre	Ste Cécile	9h30 Messe à Notre Dame
Samedi 22 novembre	Messe anticipée	18h00 Messe à Notre Dame
Dimanche 23 novembre	Le Christ Roi	10h30 Messe à St Maurille

Infos paroissiales et diocésaines

■ La prière des enfants

Un temps de **prière** est proposé pour les enfants de la paroisse **samedi 22 novembre**, après la **messe de 9h30 à l'église Notre-Dame à Chalonnes**. **Au programme** : Temps de louange, lecture de l'Évangile du dimanche commentée par un prêtre, exposition du Saint Sacrement, possibilité de se confesser.

■ Dîner de présentation Alpha

Un 5ème parcours Alpha va être proposé sur notre paroisse du 20 novembre au 5 mars 2026. Ce sera tous les jeudis (hors vacances scolaires) de 19h30 à 22h00 à la salle Saint-Maurille. Ce parcours a pour but de présenter les bases de la foi chrétienne sur une dizaine de soirées dans une ambiance conviviale. Chaque soirée commence par un repas, puis un topo ou une vidéo et se termine par un temps de partage entre invités. Comme paroissien vous pouvez bien sûr faire ce parcours ! Alpha c'est pour tous (croyants ou non), gratuit et sans engagement ! **Si vous désirez en savoir plus sur le parcours Alpha, ne manquez pas le dîner de présentation le 20 novembre de 19h30 à 22h00, salle Saint-Maurille !**

Inscriptions et Contact : 06 30 23 48 88 ou alphachalonnes@gmail.com.

■ Réunion MCR

Rappel, amis du MCR : Notre prochaine rencontre aura lieu, comme prévu, le jeudi 20 novembre à 15h au presbytère St Maurille.

Au plaisir de nous retrouver. Contact : Marie Josée Lucas : 06 31 84 27 68

■ Réunion de préparation des messes de Noël

Le lundi 24 novembre, à 19h00 au presbytère. Vous y êtes tous invités !

■ Bénédiction des santons des crèches

Venez avec vos santons de Jésus, Marie et Joseph, et ils seront bénis à la fin de la Messe le dimanche 30 novembre, 1er dimanche de l'Avent.

■ Pèlerinage paroissial à Pontmain

Pour ceux qui aimeraient encore s'inscrire, la date limite des inscriptions est fixée au 22 novembre.

Pour les inscrits, n'oubliez pas de nous retourner rapidement le formulaire avec votre participation.

Vous pouvez vous inscrire en allant directement sur le site de la paroisse ou en retournant le bulletin papier (au fond de l'église), à l'accueil de la paroisse.

<https://stmaurilleenloireetlayon.diocese49.org/evenement/pelerinage-paroissial-a-pontmain/>

Au programme de la journée :

- 09h00 : Laudes
- 09h30 : Conférence et confessions
- 11h00 : Eucharistie
- 12h00 : Angélus à la colonne
- 14h00 : Conférence et confessions
- 15h00 : Chemin de croix
- 16h00 : Chapelet
- 17h00 : Adoration Eucharistique
- 18h00 : Vêpres

Le départ se fera en car à Chalonnes à 6h30, et le retour est prévu à 20h00.

■ Parcours Alpha 2025-2026 : l'équipe cuisine recrute !

Vous le savez, ce Parcours ne peut avoir lieu sans la collaboration de nombreux cuisiniers, c'est pourquoi, cette année encore, nous nous permettons de vous solliciter. Certains d'entre vous ont déjà participé au service cuisine, d'autres attendent peut-être de découvrir ce service. Nous espérons que vous serez nombreux à répondre positivement à notre appel afin que les préparatifs soient les plus légers possibles. Merci d'avance pour vos réponses. Bien amicalement, Céline Flama et Aude de Roeck → contact : celine@flama.fr

- Qu'attend-on de moi ? Préparer un plat pour 8, avec des produits de saison, pour le dîner Alpha du jeudi soir.
- Comment ? En suivant la recette envoyée par mail par l'équipe cuisine le vendredi précédent le dîner pour lequel vous vous êtes engagé. Les recettes sont détaillées, abordables, faciles et rapides.
- Quand déposer le plat et où ? Les plats doivent être apportés très chauds, le jeudi soir à 19h00 salle St Maurille et déposés dans le caisson prévu pour les maintenir à bonne température jusqu'au service.
- Qui paie ? Vous avancerez les frais du plat que vous préparerez et, si vous le souhaitez, vous pourrez déposer votre note de frais salle St Maurille en même temps que votre plat. Un modèle de note de frais à imprimer sera systématiquement joint au mail du vendredi. Les frais engagés vous seront remboursés ultérieurement.
- Devrai-je cuisiner chaque semaine ? Chacun participe selon ses possibilités, 1 fois, 2 fois, 10 fois. Plus nous serons nombreux à nous engager, moins le service sera lourd.
- Quand récupérer mon plat ? Les plats seront laissés propres dans la salle saint Maurille après le dîner, vous pourrez venir les chercher dès le lendemain matin, aux heures de permanence du presbytère. N'oubliez pas de les marquer à votre nom.

Une annonce à faire passer ? → communication.stmaurille@gmail.com